

jeudi 7 février 2008

Lyon

Antennes-relais : « Il faut arrêter de cacher les choses »

En fin de semaine dernière, la Ville a demandé à SFR de supprimer l'antenne installée au-dessus du groupe scolaire Victor-Hugo.

Une décision qui intervient après l'émoi suscité par deux cas de grave maladie touchant des élèves de l'école.

Au-delà du débat scientifique, Fabienne Lévy, candidate UMP dans le 1er, favorable au principe de précaution et aux retraits des antennes sur les écoles lyonnaises, est revenue sur l'inquiétude des parents. « Il faut arrêter de cacher des choses, il faut des lieux d'expression, entendre, expliquer et prendre des avis différents, ensuite, au politique d'arbitrer et de fixer une règle du jeu.

... / ...

Ndlr : La suite de cet article ayant un caractère politique et en fonction de la déontologie de l'organisation nous avons le regret de ne pouvoir réaliser sa diffusion, néanmoins celui-ci est disponible dans [les archives mises à disposition par le Progrès.](#)